

PRESSEINFORMATION

27. April 2012

Spielplatzfläche in Dessau-Nord wurde erweitert

Freigabe der Fläche erfolgt am Samstag

Am **Samstag**, dem **28. April 2012** wird die Erweiterungsfläche des Spielplatzes an der Alexandrastraße zur Nutzung freigegeben. Damit stehen nunmehr über 1.000 Quadratmeter Spielfläche mit Schaukel, Rutsche und Balancierbalken für die Kinder des Quartiers zur Verfügung.

Bereits seit mehr als zehn Jahren befindet sich auf dem kleinen Eckgrundstück Mendelssohnstraße / Alexandrastraße ein Kinderspielplatz, der von den Anwohnern sehr gut angenommen wird. Nach dem Erwerb der Grundstücke durch die SALEG als Sanierungstreuhänder der Stadt Dessau-Roßlau ist es jetzt gelungen, in Zusammenarbeit mit den städtischen Ämtern, den Eigentümern und Nutzern der Nachbargrundstücke den gesamten Block-Innenbereich zwischen Mendelssohnstraße, Alexandrastraße, Lessingstraße und Eduardstraße neu zu ordnen. Dabei konnte die Fläche des ehemaligen Garagenstandortes an der Alexandrastraße für die Erweiterung des Spielplatzes genutzt werden, so dass ein großes Areal mit neuen Geräten errichtet werden konnte. Außerdem wurden auch Sitzmöglichkeiten eingerichtet. Die von einem Dessauer Architekturbüro geplante Erweiterungsmaßnahme wurde ebenfalls von einer Dessauer Firma realisiert. Die Finanzierung der Kosten in Höhe von knapp 58.000 Euro erfolgte im Rahmen der städtebaulichen Sanierungsmaßnahme „Dessau-Nord“ mit Mitteln des Bundes, des Landes Sachsen-Anhalt und der Stadt Dessau-Roßlau.

Nach der Herrichtung des Nordclubs am Friederikenplatz, der Spielfläche an der Reinickestraße und dem Spielplatz in der Angerstraße wurde damit eine weitere Spielfläche im Sanierungsgebiet erneuert. Noch in diesem Jahr ist beabsichtigt, eine weitere Freizeiteinrichtung an der Eduardstraße mit Ballspielfläche für ältere Kinder herzustellen.